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Víctor Pino: diputado y desde mayo
también ingeniero comercial

Estudió administración
de empresas con mención en
recursos humanos, hace más
de 20 años. Y antes de postu-
larse como candidato a dipu-
tado en las elecciones pasa-
das, decidió volver a las aulas
y estudiar ingeniera comercial
en la Universidad Central, titu-
lándose en mayo pasado.

Pudo convalidar solo dos
años, cuenta el diputado Víc-
tor Pino, hoy en Demócratas.
Por tanto, fueron tres años de
harto estudio, pruebas y luchar
por esa décima.

Reconoce que fue muy
complicado, «porque cuando
ingresé estábamos con pan-
demia, además de la campa-

Terminó este año la carre-
ra que inició en plena pan-
demia y cuando estaba im-
pulsando su candidatura.
Dice que fue difícil volver a
las aulas tras veinte años,
pero logró el objetivo.

ña electoral y cuando salí elec-
to se complicó todavía más».

Pero dice que lo logró a
base de harto estudio, cons-
tancia y disciplina, la misma
que ha mostrado en el Congre-
so hace ya dos años y medio
y que espera seguir enseñan-
do, «ya que una de mis aspi-
raciones es poder salir reelec-
to, pero también depende de
cómo la ciudadanía tome el tra-
bajo que hemos desarrollado».

Era militante PDG, pero
con el tiempo y debido a pro-
blemas internos dentro del par-
tido, dio un paso al costado y
hoy es un Demócrata. Un cam-
bio no tan brusco -hasta aho-
ra- respecto de las ideas.

«Ha sido un lugar en don-
de las ideas que traía desde
el Partido de la Gente las he
podido seguir trabajando de la
misma manera, incluso con
más fuerza, teniendo el apoyo
de dos senadores, con más
parlamentarios y una orgánica
institucional más fuerte, lo que
genera mayores posibilidades
de hacer tu trabajo mejor. Ha-

bría sido distinto si me hubie-
se ido al PPD o RN…».

Su llegada al Congreso
tampoco fue fácil, porque ha
tenido «altos y bajos, especial-
mente en un principio», pero
también ha sido de harto
aprendizaje.  «Cuando entré al
mundo político, venía con el
post estallido social, post pan-
demia y con una forma muy
disconforme de lo que es la
política, así que he tratado de
ser constructivo y prepositivo
dentro de mi gestión parla-
mentaria, siempre tratando de
sacar tareas adelante. Y sien-
to que hemos logrado instalar
ese sello en el trabajo, toda vez
que existe una buena visión de
parte de mis colegas, incluso
escogiéndome por unanimi-
dad para ser el presidente de
la comisión de Economía».

A juicio del parlamentario,
haber podido -en este tiempo-
relevar la situación de escasez
hídrica que vive la región, fun-
damentalmente el Limarí, «ha
sido importante, al igual que
traer el tema de la desalación

y colocarlo en la primera línea
de las soluciones posibles a la
necesidad de agua que tene-
mos. Un trabajo que hemos
desarrollado y que seguiremos
haciendo, ya que no descan-
saremos hasta que el proyec-
to prometido sea realidad».

ASTROTURISMO

Un tema primordial, entre
otros, está relacionado con el
turismo y astroturismo rural, y
dentro de las primeras pro-
puestas que presentó en su
campaña, estuvo precisamen-
te fomentar ambas ideas.

«Cuando recorrimos la
región en 2021, nos dimos
cuenta del potencial que tenía
la región en esa materia y que
estaba sin explotarse. Produc-
to de eso, una de las propues-
tas importantes que coloqué,
era justamente impulsar ese
tipo de actividades, y hoy he-
mos desarrollado un trabajo
súper colaborativo con Serna-
tur en la región y también en
Santiago».

Justo con ello se creó el
Día Nacional del Turismo, «ini-
ciativa que presenté como par-
lamentario y marca un hito, por-
que desde este año en ade-
lante, vamos a tener todos los
2 de julio, en conmemoración
del eclipse total de sol, el Día
Nacional del Astroturismo».

ELECCIONES

Ve con chances a sus
candidatos para las eleccio-
nes de octubre, aunque «con
bastante incertidumbre» lo que
pueda suceder en algunas de
las 15 comunas de la región,
debido a que «cada una tiene
su propia realidad y en La Se-
rena está bastante amplio el
panorama».

En el caso de los gober-
nadores, «siento que se come-
tió un grave error en la oposi-
ción de ir con muchos candi-
datos, por cuanto se repartirán
votos y quién te dice que qui-
zás no puedan quedar Javier
Vega (PC) y Wladimir Pletico-
sic (DC) en segunda vuelta…».
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